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El Partido Popular de Alcalá de Henares presentará a los próximos plenos de Distrito cinco propuestas para mejorar la limpieza, la seguridad o el acerado de diferentes puntos de la ciudad complutense. En concreto, mejoras en la calle Sandoval y Rojas (en el pleno del Distrito I), en el entorno de Luis Vives (en el Distrito II), el entorno de la Chana (en el Distrito III), en Ciudad 10 (en el Distrito IV) y en la plaza Juan XXIII (en el Distrito V).

En el pleno del Distrito I, el PP reclamará una actuación urgente en la calle Sandoval y Rojas, especialmente en la zona colindante con la muralla.“Pese a que se trata de una de las principales vías de acceso peatonal al centro histórico de nuestra ciudad, desde la emblemática Puerta de Madrid, se encuentra en un lamentable estado, con adoquines sueltos, multitud de baldosas rotas y hundimiento de las mismas, bancos rotos y con múltiples pintadas, señalética inservible, alcorques vacíos, etc.”, asegura el concejal Marcelo Isoldi. “Todo esto hace que se traslade a nuestros vecinos y aquellos que vienen a visitarnos una sensación importante de dejadez y abandono”, añade el edil vocal del Distrito I.

Por otro lado, en el pleno de la Junta Municipal de Distrito II solicitamos la actuación urgente en el callejón que hay frente a la Calle Escultor Claudio. Se trata de una zona existente en la parte posterior de las viviendas de la calle Los Molinos, que no tiene salida ni comunicación con otra zona del barrio de Luis Vives. “Son los propios vecinos de la zona los que nos transmiten la necesidad de que el Ayuntamiento de Alcalá de Henares actúe en dicho espacio, dado que en el mismo se generan problemas de suciedad, de molestias en la convivencia y en ocasiones de seguridad”, afirma Judith Piquet.

Mientras en el Distrito III, el PP de Alcalá de Henares presentará una moción para mejorar la limpieza y el mantenimiento en el entorno de la Chana. “Dentro de nuestras visitas a pie de calle, los vecinos nos han trasladado que este barrio presenta muchas deficiencias sobre las que urge actuar. La suciedad es uno de los principales problemas que presenta esta zona: heces caninas alrededor del colegio Antonio de Nebrija, falta de limpieza en la plaza, zonas verdes y área infantil de La Chana, así como la mayoría de las calles, sobre todo las esquinas de los edificios presentan un aspecto de máxima suciedad debido a los orines acumulados de los perros”, afirma la edil del PP Esther de Andrés. La edil también solicita mejoras en el acerado de la calle Villalbilla y también en el asfaltado de Alalpardo, así como un incremento de la seguridad.

Mientras, en el Distrito IV el PP de Alcalá va a solicitar al Gobierno local que realice un estudio completo de mejora de la comunicación del barrio Ciudad 10 para que pueda disponer de un acceso norte que le conecte directamente con la M-121 en sentido creciente, “y que para ello, se realice o bien alargando la calle Juan Ramón Jiménez con salida a la glorieta km.1 M-121 o bien realizando una conexión a la carretera Camino del Prado Carnicero, la cual desemboca en esa glorieta, ya sea por calle Alfonso VII con Calle García Sánchez o por la calle Josep Pla, o por los viales que considere oportuno el estudio, teniendo en cuenta la posibilidad de hacer más de un acceso”, explica el concejal del PP, Javier Villalvilla.

En el Distrito V, el Partido Popular de Alcalá de Henares propondrá una moción para la mejora de la Plaza Juan XXIII, en el entorno de las avenidas Lope de Figueroa y Juan de Austria. Se trata de un espacio urbano amable que sirve de lugar de esparcimiento a los vecinos de las viviendas del entorno, plaza muy utilizada, ya que son muchas las viviendas que rodean dicha plaza.

“Sin embargo, es un espacio poco cuidado y sin un mantenimiento adecuado, el mobiliario urbano tanto bancos como papeleras está muy deteriorado, el mantenimiento del área infantil es muy deficiente, en ella se acumulan hojas desde el otoño y necesita una renovación de la arena donde juegan los niños. Además, la zona terriza no está bien delimitada, con falta de bordillos y su acceso tiene zonas levantadas, y en la que se acumulan heces caninas debidas a la falta de limpieza”, explica la concejal del PP Cristina Alcañiz.

El equipo de Unidas Podemos IU presenta una moción al pleno de la Junta de Distrito I relativa a la protección de los tendidos eléctricos que permanecen al aire libre colgando de las fachadas de los edificios

En el distrito I, los tendidos eléctricos están a la vista de todo el mundo en algunas calles, esto no es solo un problema estético, también puede llegar a ser un problema de abastecimiento eléctrico si en algún momento estos cables resultan dañados, además del peligro que podría suponer para las propias personas.

Se han encontrado buenas formas de resolverlo, por ejemplo en la calle Diego de Tormes, mediante recubrimientos huecos. Desde Unidas Podemos aseguran ser conscientes de que el soterramiento es inviable en todas las calles, debido a la gran carga histórica que tiene nuestra ciudad, pero se debería buscar la forma de solucionarlo en todas las calles, para combatir posibles problemas en el futuro.

Nacho García, como vocal representante del grupo proponente en el distrito centro, solicitará al pleno del próximo 31 de marzo, que se revise el cableado, para asegurar que a día de hoy están en buen estado. Además, expondrá las necesidades de proteger de la mejor manera posible; soterrándolos, cubriendolos o simplemente ocultándolos. Por último, en la moción presentada, se insta a la restauración de las fachadas que hayan sido dañadas por la instalación o el mantenimiento de dichos cables.

El equipo de Unidas Podemos IU presenta al pleno de la Junta Municipal del Distrito II una moción relativa a la apertura de unas dependencias policiales en este distrito y que se restauren las patrullas de barrio, como elemento disuasorio que fomente la seguridad ciudadana.

Desde Unidas Podemos IU defienden que la realidad en dicha zona, sin caer en alarmismos, es que hay un problema en este sentido, tanto de manera objetiva dado que los cuerpos de seguridad reciben mayor número de llamadas de alerta y emergencia desde este distrito que desde cualquier otro, como de manera subjetiva, ya que los vecinos y vecinas del barrio lo consideran inseguro.

Teresa López Hervás, concejala portavoz del grupo municipal proponente y también vocal en este distrito, considera que no se trata de la única manera de solventar este problema, y apuntaba: “No quiero dejar en el olvido que la conformación de una ciudad, o un barrio seguros, tienen mucho que ver también con el cuidado de sus calles, con la limpieza, con la asistencia social y con otros muchos factores que conforman la seguridad, como por ejemplo la óptima iluminación de las calles y otros problemas estructurales de base.”

El grupo municipal Unidas Podemos IU presenta al pleno de la Junta Municipal del Distrito III una moción relativa a la limpieza y acondicionamiento de un solar que linda con las calles Alejo Carpentier y Mejorada del Campo.

Durante el temporal Filomena el muro de este solar se derrumbó, pero nunca se volvió a construir, simplemente se puso una valla metálica para que no se pudiera acceder, los escombros del muro se quedaron en el interior.

Este solar está abandonado, por lo que ha crecido mucho la vegetación, lo que supone un problema en verano por el riesgo de incendio que hay allí. Además, han aparecido plagas, por lo que desde Unidas Podemos IU piden que se acondicione de nuevo el solar. Si los actuales dueños hicieran caso omiso a esta reclamación, debería hacerlo el Ayuntamiento de manera subsidiaria, por el riesgo que conlleva tener un solar en este estado.

Por todo ello, Carmen Núñez, vocal representante del grupo municipal proponente en el distrito, presentará en el próximo pleno de la Junta Municipal de Distrito III una propuesta para atender la situación del mencionado solar y evitar la situación de peligro que las consecuencias del abandono pudieran generar.

Los Plenos de Distrito llegan quince días después del último Pleno Ordinario celebrado en la ciudad, un Pleno que valoraban UP--IU y PP en sendos comunicados.

El equipo de gobierno formado por PSOE y Ciudadanos, vota en contra (junto a VOX en dos ocasiones) a las tres propuestas que Unidas Podemos presentó en el pleno de marzo. Estos dos partidos votaron en contra de propuestas vecinales como: actuar para conseguir un acceso norte para la estación central de cercanías, mejorar las deficiencias en los accesos al CEIP Santos Niños y conseguir la eliminación de la torre eléctrica sita en calle Santa Teresa.

En el pleno ordinario de este mes de marzo, el grupo municipal Unidas Podemos IU presentó tres mociones, una referente a la mejora de los accesos del colegio Santos Niños, ubicado en la Avenida de Nuestra Señora del Belén, otra relativa a la renovación de la Estación Central ferroviaria de Alcalá de Henares y una última moción sobre la eliminación de una torre eléctrica situada en la calle Santa Teresa.

Al inicio del pleno se aprobó una Declaración Institucional referente al cumplimiento adecuado del servicio urbano de transportes. Los trabajadores y trabajadoras de la empresa AlcaláBus, concesionaria del servicio, iniciaron huelga que se planteaba que durase 21 días alternos, entre los meses de marzo y abril. Con esta moción, además de mostrar el compromiso con los autobuseros y autobuseras en la lucha por la mejora de sus derechos laborales, la corporación se ha comprometido a realizar las gestiones correspondientes ante el Consorcio Regional de Transportes de la Comunidad de Madrid.

La primera moción presentada por el grupo Unidas Podemos Izquierda Unida Alcalá de Henares, relativa a la mejora de los accesos del colegio de Educación Infantil y Primaria Santos Niños, contó con el apoyo del Partido Popular y de Vox, pero con el voto en contra del Partido Socialista y el de Ciudadanos, por lo que no prosperó. La moción planteaba problemáticas expresadas por los vecinos y vecinas de la zona, entre las propuestas para la mejora de la salubridad y seguridad de la zona del CEIP Santos Niños, Unidas Podemos incluyó la instalación de medidas eficientes de reducción de la velocidad de vehículos, la reparación de los sistemas de iluminación que no funcionan actualmente, la señalización luminosa del paso de peatones, y otras cuestiones como la mejora en la limpieza en los alrededores.

La segunda moción presentada por Unidas Podemos IU, era referente a la renovación de la Estación central ferroviaria de Alcalá de Henares. El grupo solicitaba un acceso norte a la estación, mediante la simple “solicitud a todas las instituciones y organismos que, en mayor o menor medida están relacionadas con la renovación de la Estación Central ferroviaria de Alcalá de Henares” sin embargo, Partido Socialista y Ciudadanos junto a Vox, impidieron que este sencillo pero necesario compromiso saliera adelante.

La última moción del grupo en coalición, fue relativa a la eliminación de la torre eléctrica situada en la Calle Santa Teresa. Se trata de un elemento anacrónico, ya que estas estructuras son eliminadas de los entornos urbanos mediante tendidos eléctricos soterrados. El grupo municipal por petición vecinal y por querer evitar posibles problemas por los campos electromagnéticos generados por los conductores sometidos a una tensión eléctrica y la contaminación paisajística que representan estas antiguas torres a pocos metros de las viviendas, pidió al equipo de gobierno realizar las gestiones necesarios para solicitar la retirada de esta torre eléctrica, sin embargo una vez más y junto al grupo Vox votaron en contra con lo que decayó dicha iniciativa.

El Partido Popular de Alcalá de Henares ha denunciado el incremento del número de personal eventual de confianza política y/o asesoramiento especial de este Ayuntamiento para un macrogobierno de PSOE y Ciudadanos de ahora 18 concejales. “Según pasan las semanas, se sigue descubriendo la verdadera realidad del pacto PSOE y Ciudadanos: un incremento del gasto en altos cargos de 600.000 euros más con respecto a 2020 y un incremento del número de asesores, entre los que ahora se incluye ahora a una ex diputada en la Asamblea de Madrid de Ciudadanos, según recoge la última Junta de Gobierno Local”, explican los populares.

“Igual que ocurre en otros ayuntamientos, tras la debacle de Ciudadanos en la Comunidad de Madrid tras el 4 de mayo, muchos ayuntamientos donde tienen responsabilidades de Gobierno, están aterrizando ex diputados de la Asamblea y otros cargos de Ciudadanos a los municipios. Esta debe ser la nueva política de la que habla Miguel Ángel Lezcano. La política útil, pero ¿para quién?”, afirman los populares.

En concreto, tres nuevos cargos pasan a depender de la primera tenencia de alcaldía, que ostenta el líder de Ciudadanos Miguel Ángel Lezcano pese a apenas tener competencias, otro asesor es para la ex concejala del PP ahora quinta teniente de alcalde de un Gobierno encabezado por un alcalde socialista, Teresa Obiol, y uno más para el alcalde Javier Rodríguez. “Esta es la política útil que trae este acuerdo. Nos sorprende este incremento de asesores cuando los concejales de Ciudadanos apenas cuentan con competencias y presupuesto que gestionar. ¿Se necesitan tantos asesores cuando no tienes partidas que gestionar?”, se preguntan desde el PP.

Los populares recordaron que votaron en contra de los presupuestos presentados por el macrogobierno de PSOE y Ciudadanos formado por 18 concejales, que redujo un 8% el presupuesto de limpieza, y que entre asesores y el nombramiento de hasta cinco tenientes de alcalde, costará a los alcalaínos 600.000 euros más que en 2021, y más de un millón de euros en estos conceptos desde que comenzó la legislatura.

En otro orden de cosas, los populares recalcan que el incremento del coste en asesores del acuerdo de Gobierno contrasta con el poco peso que tienen las áreas de Ciudadanos en los presupuestos. Desde el PP recuerdan que incluso el área de la nueva concejala de Industria y Transición Energética, Susana Ropero, no tiene ni siquiera un epígrafe en los presupuestos. Su área no existe, no tiene ni personal asignado, ni partidas para el gasto. “Es el claro ejemplo de lo que supone este pacto. Una de las 18 concejales no tiene presupuesto, otro, el de Deportes, no puede gestionar el 75% de un área que ahora depende de Urbanismo y además ha tenido que incrementar el gasto al nombrar a un director de deportes. Eso sí, tenemos un vicealcalde que su competencia principal es no se separarse de estos días del alcalde con el mismo que nunca iba a pactar, y también por primera vez un concejal que solo tiene las competencias de Régimen Interior”, añaden.
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